

## PCR ratificó la clasificación de Fortaleza Financiera de La Positiva Vida Seguros y Reaseguros S.A. en **PEA** con perspectiva 'Estable'

**Lima (28 de marzo, 2019):** En comité de calificación de riesgo, PCR decidió ratificar la clasificación de Fortaleza Financiera en **PEA** con perspectiva Estable a la Compañía de Seguros La Positiva Vida Seguros y Reaseguros S.A. La decisión se sustenta en el posicionamiento del Grupo La Positiva en el mercado peruano, los adecuados niveles de cobertura y composición de su portafolio de inversiones. La calificación también considera la mayor producción de primas, los resultados técnicos ligados al Sistema Privado de Pensiones (SPP) y los mayores niveles de siniestralidad retenida observados en este ramo.

La Positiva Vida Seguros y Reaseguros (en adelante la "Compañía" o "LPV") inició operaciones en noviembre 2005, como resultado de la segregación de un bloque patrimonial de La Positiva Seguros y Reaseguros S.A.A constituido por activos y pasivos vinculados al rubro de seguros de vida. La Compañía forma parte de un grupo económico compuesto por 5 empresas: La Positiva Seguros y Reaseguros S.A.A. (LPG); Inversiones CF Perú S.A.C. (Inversiones CF); La Positiva Vida Seguros y Reaseguros S.A.; La Positiva S.A. Entidad Prestadora de Salud (La Positiva EPS) y Transacciones Financieras S.A.

La Compañía se dedica básicamente a brindar coberturas en el ramo de vida, ya sean seguros previsionales o de accidentes y fallecimiento. Gran parte de sus operaciones se dirigen a operar las cuotas de participación adjudicadas bajo licitación de primas al Sistema Privado de Pensiones (SPP). Tiene un amplio alcance territorial, beneficiando el acceso y rapidez en la atención al cliente.

La Positiva Vida se ubicó en la quinta posición del ranking de primas de seguros netas correspondientes al ramo vida<sup>1</sup>, con un market share de 9.33% (S/ 585.0 MM) sobre un total de primas netas colocadas que ascendió a S/ 6,272.0MM. Asimismo, la posición de la Compañía no ha variado respecto al año anterior debido a que su participación de mercado se ha mantenido casi invariable (9.32% en 2017). Sus principales competidores son: Pacífico Seguros (28.5% participación), Rimac (25.4%), Interseguro (13.4%) y Mapfre Perú Vida (9.3%), por lo cual, se describe una estructura de mercado oligopólica.

### La metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

La opinión contenida en el informe se ha basado en la aplicación de la "Metodología de calificación de riesgo de obligaciones de compañías de seguros de vida (Perú)" vigente, la cual fue aprobada en Sesión 04 de Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016.

### Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora

### Información de Contacto:

Rolando Angeles Espinoza  
Analista  
[rangeles@ratingspcr.com](mailto:rangeles@ratingspcr.com)

Daicy Peña Ortiz  
Analista Senior  
[dpena@ratingspcr.com](mailto:dpena@ratingspcr.com)

### Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower  
Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby  
T (511) 208-2530

<sup>1</sup> La Compañía también ofrece seguros contra accidentes personales, correspondientes al ramo de accidentes y enfermedades, sin embargo, las primas netas colocadas por este último solo contribuyen con 0.4% del total de primas generadas por la Compañía.